

In der letzten Sitzung des Verwaltungsausschusses wurden die für den Hotelneubau in der Nähe des Bürgerhauses erforderlichen Kaufverträge beschlossen. Gleichzeitig wurde die Genehmigung erteilt, vier Bäume neben der bisherigen Tourist-Info, dem künftigen Hotelstandort, fällen zu dürfen, um Kanalverlegungsarbeiten für das Hotel zu ermöglichen.

Da auch die Baugenehmigung mittlerweile vorliegt, kann daher nach Abschluss der Kaufverträge, die die Hotelflächen wie auch die Flächen des Ev. Kindergartens in der Weichselstraße betreffen, begonnen werden. Nach Rücksprache mit dem Investor ist mit dem Baubeginn nach entsprechender Ausschreibung der Maßnahmen im Herbst d. J. zu rechnen. Da zwischenzeitlich in den Ratsgremien auch die Umgestaltung des Bürgerhausplatzes anerkannt wurde, steht einer Umsetzung dieses Projekts nunmehr nichts mehr entgegen.